

UNO | MAS | UNO



Un grupo de turistas alemanes es palpado por efectivos policiales al ingresar al estadio de River Plate para presenciar el cotejo entre Alemania Federal y Polonia. (UPI).

UNO | MAS | UNO

Perlas Japonesas

Nisito Nipongo

Se confía que en el campeonato mundial de Argentina meten algunos goles los montoneros.

UNO | MAS | UNO

Apoyo soviético para un proyecto argentino

BUENOS AIRES, 1º de junio (Latin). — Una delegación de cuatro técnicos soviéticos mantuvo hoy conversaciones con funcionarios de gobierno argentino, en torno a la asistencia para el programa hidroeléctrico que encara este país en el Paraná medio, dijeron fuentes diplomáticas soviéticas.

La delegación de la empresa Tecnopromexport, consultora del proyecto del Paraná medio, que arribó en la víspera, está encabezada por Vladimir Baranov, jefe de estaciones hidroeléctricas de la mencionada empresa.

Los soviéticos permanecerán dos semanas en el país, en cuyo transcurso visitarán la provincia litoraleña de Santa Fe, donde está previsto realizar el programa de diques y represas.

Los contactos con los soviéticos se producen en momentos en que se encuentran paralizadas las negociaciones entre Argentina y Brasil para compatibilizar los proyectos de Itaipú y Corpus en el alto Paraná.

Las relaciones entre Argentina y Brasil entraron en un proceso de tirantez, luego que el gobierno argentino expresó ayer su "perplejidad" ante la decisión unilateral brasileña de cancelar una conferencia de sus cancilleres junto con el de Paraguay, concertada para el 8 de junio.

UNO | MAS | UNO

Inquietud por un nuevo arancel de Washington

WASHINGTON, 1º de junio (AFP). — La eventualidad de que las exportaciones textiles de Argentina, Brasil, Colombia y Uruguay hacia Estados Unidos sean afectadas por un arancel aduanero compensatorio, puede marcar el esbozo de una nueva política norteamericana, comentaron hoy aquí medios especializados.

Los cuatro países latinoamericanos, así como India, Taiwán y Filipinas, son culpables, según la Tesorería de Estados Unidos, de subvencionar sus exportaciones textiles.

La decisión definitiva del gobierno norteamericano sólo será conocida a comienzos de noviembre.

Las discusiones que tendrán lugar hasta entonces entre las autoridades de Estados Unidos y de los países amenazados pueden ser muy animadas y serán esenciales para el desenlace.

La Tesorería no está en realidad obligada a aplicar un impuesto compensador a los productos textiles de los siete países, incluso si comprueba que están subvencionados.

La ley comercial de 1974 la autoriza a acordar una dispensa, principalmente si se trata del interés nacional de Estados Unidos o si el exportador hace un esfuerzo para modificar su política.

El gobierno norteamericano podría utilizar las cláusulas de la ley comercial para tratar de obtener concesiones de sus interlocutores comerciales, los que deberían reducir sus subvenciones, provocando así una disminución de las exportaciones.

Medios especializados recordaron que altos funcionarios de la Tesorería insistieron recientemente en la necesidad de que los países del Tercer Mundo más industrializados respeten cada vez las reglas del comercio internacional.